



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:18

PAG - 1 -

Martes 11 de Julio de 2006

### El Salvador

## El Diario de Hoy

### **Nicaragua lista para biodiesel**

El Gobierno ha creado una estrategia de cultivo de palma africana en gran escala en zonas deforestadas. El gobierno de Nicaragua abrió sus puertas a los inversores interesados en financiar proyectos para la producción de bio-combustible y bio-energía, dijo ayer el ministro Agropecuario y Forestal (MAGFOR) de este país, Mario Salvo.

En una reunión con líderes del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) y de la Cuenta del Milenio, Salvo dijo que se preparan mapas de zonas sin bosques del país que serían reforestadas con el cultivo de la palma africana en gran escala.

Explicó que para el cultivo masivo de la palma africana no será necesario talar los bosques porque ya existen zonas de-forestadas en el Caribe Sur y Norte de Nicaragua, donde se pueden cultivar hasta mas de 2,000,000 de hectáreas de este cultivo, para la producción de bio-diesel.

### **Miles de evacuados por las lluvias en C.A.**

Las fuertes tormentas son producidas por la onda tropical número 14 que no ha salido del área y causa precipitaciones

Unas 3,000 personas fueron evacuadas ayer debido a las inundaciones provocadas por fuertes lluvias en la zona caribeña, informó el Sistema de Prevención de Desastres (Sinapred).

El jefe de Sinapred, Gerónimo Giusto, dijo a los medios de comunicación que las precipitaciones que caen desde el domingo por una onda tropical inundaron cinco barrios de la cabecera del municipio El Rama, a 222 kilómetros al este de la capital, obligando a la evacuación de unas 600 familias.

Agregó que las lluvias han comenzado a desbordar los ríos Rama, Siquia y Mico, que confluyen en municipio de El Rama para formar el Río Escondido que desemboca en el Mar Caribe. Por lo tanto, han decido evacuar a la gente del área y mantienen un alerta.

### Honduras



### **Inauguran hoy interconexión eléctrica regional**

Panamá. Los cancilleres de Centroamérica se reunieron ayer para preparar la cumbre del Sistema de la Integración Centroamericana, Sica, en Panamá, donde los presidentes de la región inaugurarán hoy el inicio de la interconexión eléctrica regional.

Panamá albergará mañana la XXVIII Cumbre del Sica y la VIII Cumbre del Mecanismo de Diálogo y Concertación de Tuxtla, que incluye a México y abordará asuntos como el fortalecimiento del Plan Puebla



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 04:18**

PAG - 2 -

Panamá, PPP, del que forma parte Colombia.

La reunión ministerial del Sica fue inaugurada por el vicepresidente primero y canciller de Panamá, Samuel Lewis Navarro, quien destacó los “avances significativos” logrados en los últimos meses para consolidar la integración centroamericana.

### **México exalta comercio con CA**

La Cancillería de México exaltó ayer el dinamismo del comercio y la integración con Centroamérica en vísperas de que el presidente, Vicente Fox, viaje a Panamá para participar hoy en una cumbre regional. El vicescanciller mexicano para América Latina, Jorge Chen, dijo que Fox acudirá en la capital panameña a un encuentro del Mecanismo de Diálogo y Concertación de Tuxtla y sostendrá reuniones bilaterales con líderes de Belice, El Salvador y al menos otro país aún no precisado.

### **Panamá**



### **Posible aprobación de una generadora para abastecer a centroamérica**

Los acuerdos aduaneros, migratorios, comerciales y energéticos serán los temas en la agenda de la Cumbre. Torrijos entregará la presidencia 'pro tempore' del Sica al mandatario de Costa Rica, Óscar Arias. Los presidentes de Centroamérica, México y Colombia suscribirán hoy una serie de acuerdos migratorios, aduaneros, comerciales y de desarrollo energético, durante la Cumbre del Sistema de la Integración Centroamericana (Sica) y del Mecanismo de Concertación de Tuxtla, que se realiza en el Hotel Caesar Park.

En la reunión, los mandatarios tienen previsto aprobar la creación de una empresa de generación eléctrica –que abastezca de energía a Centroamérica–, de la "Unidad de Coordinación del Sector Energético del Sica" y de un tratado único para el mercado eléctrico de América Central, así como la posible reactivación de los acuerdos de la Alternativa Bolivariana para América Latina y El Caribe (Alba).

### **Continuarán los apagones en Nicaragua por tres días más**

El país afronta un déficit de generación de energía superior a 100 megavatios horas al día.

En esta crisis energética, Unión Fenosa ha comprado a Honduras unos 25 megavatios de energía.

El servicio de energía eléctrica en Nicaragua, que sufre racionamientos de cuatro a seis horas al día, continuará así al menos por tres días más debido al déficit de más de 100 megavatios hora diarios, informó ayer una fuente empresarial.

Un comunicado de Unión Fenosa, la empresa española distribuidora de energía en Nicaragua, indicó que los cortes de energía eléctrica afectarán entre ayer lunes y mañana miércoles a diversos sectores de esta capital.

La fuente afirmó que Managua no será afectada por apagones desde las 07:30 hora local (12:30 GMT) a las 14:00 hora local (19:00 GMT), que es el nuevo horario de los trabajadores del Estado.



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 04:18

PAG - 3 -

### Estados Unidos



#### **Comienza cumbre de México, Centroamérica y Colombia**

AP. Los cancilleres de la región preparan los encuentros que se realizarán hoy entre los presidentes de Centroamérica, México y Colombia para avanzar en proyectos energéticos y agilizar tanto mecanismos de unión aduanera como migratorios.

En los temas aduaneros y migratorios los centroamericanos buscan sobre todo allanar el camino común para iniciar negociaciones con la Unión Europea (UE).

Los cancilleres de la Cumbre del Sistema de Integración Centroamericana (SICA) se reunieron a primera hora de ayer para discutir la declaración de Panamá que firmaran hoy los mandatarios del istmo.